
保護者・教職員のみなさま 

 

万博遠足ほんまに行くの？ 

遠い！ 暑い！ 危ない！ 
     弁当食べるとこもないで～ 

来年 4 月から、大阪府が府内の子どもたちを万博に招待します。 

でも、問題がいっぱい！不安や心配がひろがっています。 

遠足で一番大事なのは、安心・安全ちゃうんかな。 

 

・暑い時期、熱中症、食中毒が心配。専門機関も危ないといっています。 

  国立感染症研究所がリスクを指摘しています。 

  水筒 2 つじゃ足らんらしいで。 

・メタンガスの爆発事故があり、またおこる可能性があります。有害物質も埋まっています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

・電車で行くとしたら、ラッシュの時間とかさなります。（集団遠足無理やろ！） 

  うちの子、満員電車乗れるかな、乗り換えも心配や(-_-;) 

  バスでも、駐車場から会場まで歩いて 30 分かかります。(府が確保しているバスは１０台)) 

・台風や地震の対策、防災対策が不十分です。 

  夢洲へ行くルートは橋と、トンネルしかありません。（救急車これるの？） 

・遠足へ行く日も、見学するパビリオンも選べません。（抽選らしいわ） 

・会場の夢洲へ行くのに 1 時間から１時間半かかります。 

 

 

万博遠足に、子ども行かすの不安やなぁ 

心配やわぁ 

 

 

「カジノを止める会吹田」 籠谷（080-3036-0679） 

 


